

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Las farsas comunistas

La señora Otto Kant, riquísima judía ha estado en Huete, en Julio del año último, y ha sido honradísima por las autoridades locales. Le han formado las tropas, han dado en su honor diferentes recepciones, y en fin han tenido esas gentes «comunistas» todos los miramientos oficiales y particulares que se pueden imaginar para una mujer «podría» de oro.

No hace falta más que eso para confirmar lo que decimos: es decir, que los judíos son «los amos» de los masones. Sin embargo, añadiremos que las tropas rojas llevan en los combates «el escudo de David», y los voluntarios del pueblo «el astro de Salomón».

Con que ya lo sabe bien claro el pueblo de Cartagena. Hacerse marón es «servir a los judíos», los cuales pretenden aniquilar la Religión Católica, como es sabido, y reconstruir el reino de Israel, siendo así que los católicos sabemos bien que eso es imposible, porque dijo Jesucristo que no quedará en el reino tal piedra sobre piedra.

Así es que ningún católico puede alegar que no lo sabe. La masonería es enemiga irreconciliable del catolicismo, aunque digan los masones lo contrario y la República es masona, porque los mismos masones, en su triunfo, ya no lo ocultan.

Ante la crisis de trabajo

El mitin de ayer

Con gran concurrencia se celebró ayer mañana en la plaza de toros el anunciado mitin de las organizaciones obreras afectas a la Unión General de Trabajadores y a la Confederación Nacional del Trabajo de esta ciudad y de La Unión, para tomar acuerdos relacionados con el paro general planteado para el próximo sábado día 28.

Presidió el obrero Mari e hicieron uso de la palabra varios representantes, habiéndose duras manifestaciones de protesta contra los políticos gobernantes que no resuelven la angustiosa situación del paro forzoso por falta de obras públicas. Algunos de los oradores, como el sindicalista Lorente, se aprovecharon para hacer campaña partidista, ofendiendo los sentimientos católicos lo que muchos de los concurrentes juzgaron una equivocación, produciéndose un ligero incidente al ser interrumpido aquí por uno de los públicos que le gritó: «¿A lo nuestro!»

Se aprobó y se aprobada una sola conclusión: pedir la abolición de la Bolsa del Trabajo, creada por el Alcalde señor Pérez San José.

Por aclamación se ratificó el acuerdo de ir al paro general absoluto el próximo sábado día 28, al cual presta su adhesión el comercio y se anunció por la presidencia que esta noche se celebraría una reunión en la Casa del Pueblo para designar las representaciones, de los sindicatos de donde será el Comité de huelga que asumirá la dirección y responsabilidad de este movimiento de protesta de la clase trabajadora.

De Sociedad Para "República"

LOS QUE VIAJAN

De Oihuela ha llegado el Magistral de aquella S. I. O. don José Sestellú Giner para predicar en la iglesia de Santo Domingo la novena a Nuestra Señora del Sagrado Corazón que ha comenzado hoy en la forma que ya hemos anunciado.

—A Madrid ha marchado don Luis Blanco y su distinguida esposa doña María Cano.

NOTAS VARIAS

Por el teniente coronel de Infantería con destino en Pamplona, don Pompoyo Galindo y su distinguida esposa doña Asacia Hermosilla y para su hijo el teniente de ingenieros don Luis Feraudo ha sido pedida la mano de la bella señorita María Luisa Delgado Manzanares, hija de nuestro querido amigo el ingeniero industrial don Luis.

Dicha petición se ha celebrado en Villa Ana, finca que poseen los señores de Delgado en La Aparecida don de todos los que asistieron al acto fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos, concertándose la boda para el mes de octubre.

Recibaa los novios y sus distinguidas familias nuestra enhorabuena.

—En Los Alcázaros, donde residen los respetables señores don Isidoro Aguilera y doña Josefa Castellano, ha sido pedida la mano de su simpática y bella hija Marcelina, por don Vicente Díaz contramaestre de este puerto y doña Aurora Martínez, para su hijo don José Estrada, maquinista de la Armada.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos; habiéndose fijado la boda para fecha muy próxima.

Por adelantado enviamos a los futuros contrayentes nuestra enhorabuena.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el gerente de la Unión Diócesana don Angel de la Iglesia.

—Se encuentra enferma doña Amparo Naya viuda de Montojo.

—Se halla enferma la preciosa niña Margarita Ferro Sorja hija, del oficial del Banco de España don Fabián.

Confraternidad Marrajo-California

El sábado a las ocho de la noche una numerosa comisión de la Cofradía Marrajo hizo entrega de un artístico pergamino a la Cofradía California, como testimonio de gratitud y muestra de sincera y real amistad, por el acto realizado por los californios en la Procesión del Viernes Santo.

El acto tuvo lugar en la cofradía California, en presencia de numerosos cofrades. El señor Moreno en representación de los marrejos, hizo la entrega el Hermano Mayor de los californios señor Doelo, pronunciando éste unas sencillas frases agradeciendo la atención.

Se hicieron fotografías para perpetuar el simpático acto y los marrejos fueron obsequiados por los californios con dulces y licores.

No deje de ver hoy mismo el bonito surtido de recordatorios para 1.ª Comunión que acaba de recibir la

CASA OJASO

Para "República"

[E]! ¡No hay que hacerse el «muerto»! ¡Póngase un papel que es de Vd., haciendo acordando el bulo de recoger el guacel! ¡O es que se imaginan que van a ofendernos cuando quieren y a sobañarse cuando les dan en la «yema» como hicimos nosotros el otro día? Vamos a ver si con ese programa se relucen, y si son capaces de enseñar lo que no saben al público. Os advertimos que las gentes de sacristía practicamos de primera esa obra de misericordia. Bien es verdad que nosotros tenemos cosas de las que enseñar y vosotros no tenéis, absolutamente nada pero que está en vuestro programa.

Con que al ruido, señores; que vamos a ponerlos aquí a vosotros, por que «Cartagena Nueva» ha puesto a «Justicia». ¡Y casi no hay quien com pre un número.

La huelga de transportes

Se reanuda la circulación

Esta mañana se reanudó en Cartagena la circulación de coches de tracción mecánica, dándose por terminada la huelga iniciada el miércoles de la semana anterior.

Según nos informan, se recibieron ayer tarde instrucciones de Madrid en este sentido, pues el parecer el Gobierno trataría de solucionar el conflicto en el Consejo de ministros.

Solemnidad eucarística

Promete resultar una brillante y hermosa solemnidad eucarística la Vigilia General de «Corpus Christi» que ha organizado la Adoración Nocturna y que se celebrará en la forma que ya conocían nuestros lectores la noche del próximo miércoles día 25 en la Catedral Antigua.

El Consejo Directivo de esta sección adoradora ha querido en el presente año revestir de mayor solemnidad la referida vigilia en desagravio de los crímenes y profanaciones que el Sagrado Sacramento ha sufrido en nuestra patria, esperando de la piedad de los católicos cartageneros que con su asistencia contribuirán al mayor éxito y brillantez del fin propuesto.

También es de desear que las familias piadosas envíen flores en la mayor cantidad posible para adornar espléndidamente el altar mayor que ha de servir de trono a Jesucristo Sacramentado en esta amorosa jornada.

Marinero ahogado

Ayer después de almorzar se bañó en el dique de la Base de Submarinos el marinero destinado en la Jefa-ta de esta Base Naval Silvestre Ferreras, de 20 años, natural de Villa Nueva y Getra, pereciendo ahogado a consecuencia de un accidente. El cadáver fue exhumado por un buzo, practicándose esta mañana la autopsia. Esta tarde se efectuó el sepelio al que asistieron sus jefes y compañeros. Descansen en paz.

ACLARACION Los Previsores del Porvenir

NOTA OFICIOSA

Noticias sobre acuerdos de la Asamblea social

En la Asamblea general ordinaria celebrada el 11 de abril último en el edificio propio de esta entidad de ahorro libre para pensiones vitalicias — Avenida Conde de P. Silver, 22, Madrid—se aprobó, por unanimidad, la Memoria correspondiente al ejercicio de 1931, balance y estados de cuentas, con intervención e informe de la Delegación permanente del Gobierno.

Fueron reelegidos Consejeros los señores Gil Robles, Boué Alarcón y Robles Vega, que llevaban dos años en el cargo, y para cubrir una vacante de Consejero fué elegido el Diputado a Cortes (pensionista de la Asociación), don Alonso Pérez Díez, a propuesta del Conde de Valleliano, al que la Asamblea ratificó su confianza para continuar en el cargo de Presidente, por cumplir ahora sus primeros tres años de actuación. Todos estos nombramientos fueron hechos por aclamación.

De interés para asociados bajos

A propuesta del Consejo, y por unanimidad, se acordó modificar las secciones establecidas para los asociados que causan baja por retraso de pagos, en el sentido de que puedan reintegrarse en determinadas condiciones, que delillará el próximo número del Boletín Oficial de la Asociación, en que ha de publicarse la resolución oficial sobre este acuerdo y la Memoria aprobada por la Asamblea.

Noticias sobre el pago de pensiones

Se hace saber a los asociados pensionistas de Madrid, que el día 25 del pasado, se abrió en la Oficina Central, el pago de pensiones del trimestre, funcionando este servicio, no sólo de cuatro a siete de la tarde (como en los anteriores), sino también de nueve a once de la mañana, con los turnos que se marcan en el cuadro publicado en el Boletín y puesto en el tablón de anuncios de Tesorería. Ya se han girado a las Pagaderías de provincias las cantidades necesarias para hacer los pagos en todas las Secciones (con la puntualidad acostumbrada), que importa en este trimestre 3.864.839 pesetas, sobre las ya repartidas desde noviembre de 1924, que suman 71.016.711, siendo la cuantía general de la pensión, en el corriente ejercicio, de 94 pesetas anuales por cada 12 pesetas anuales ahorradas, que supone un 39 por 100 de renta para cada suscripción de 240 pesetas, y los pensionistas sexagenarios siguen cobrando 18) pesetas anuales por cada 12 pesetas de pensiones ahorradas, o sea un 75 por 100 de renta sobre cada suscripción de 240 pesetas pagadas en veintete años.

El capital social sigue creciendo en las condiciones que detalla el Boletín Oficial de la Asociación, y alcanza hoy la cifra de 145.380.000 pesetas en litros de la Deuda nacional.

El Director general, FRANCISCO PÉREZ FERNÁNDEZ.

CORTE DE HONOR

de la Virgen de la Caridad

El día 31 del actual, debe celebrarse en este Santo Templo, una fiesta homajal de amoroso fervor hacia nuestra Santa Patrona la Virgen de la Caridad.

De 4 a 7 y media de la tarde, desfilará ante la sagrada imagen, los devotos de la Virgen, los que llevan en el corazón el amor a nuestra Protectora, y al desfilar dejarán a sus plantas una flor—tubo de estemo de María y de las Flores—que con una salva, se á la ofrenda de nuestros corazones.

La Corte de Honor, invita a sus congregantes y a cuantos sienten amor a nuestra Santa Patrona, para que se unan a estas maravillosas devociones a la Virgen, como tributo de veneración hacia la Madre de Dios a la que rendimos culto.

A las cuatro empezará en el templo las Janas Directivas, para celebrar su desfile.

Como principio de estos actos, se bendecirá e impondrá las insignias de la Corte, a las asociadas y asociados que no la tengan impuestas.

Es preciso para ganar las indulgencias concedidas, recibir los Sacramentos de Penitencia y Comunión.

Los que desean permanecer a la Corte, pueden pedir hojas de inscripción a los señores Secretarios, Celadores y en la Sacristía de la Iglesia.

Las insignias pueden adquirirse en la sacristía de la misma.

Representantes

necesitanse en todos los pueblos de España, para la venta a particulares de novedades alemanas y ampliaciones fotográficas sublimas.

Muestras gratis o a precio de costo.

Escribid al apartado 10.005

MADRID

Jurado Mixto del Trabajo de Artes Blancas

Recepción para feria

Se pone en conocimiento de los señores patronos panaderos, que por acuerdo de este organismo, se ha hecho una relación debidamente clasificada por categorías de los obreros panaderos parados, que habrá de tener en los obradores a partir de esta semana.

El Secretario, Antonio Martínez Muñoz.